

FW-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/1201/2012**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 29.10.2012

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Dr. Wolfgang Niessner, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	06.11.2012	Entscheidung

Betreff:

**Aufstellen einer Hundekotstation im Rahmen eines Pilotprojektes
- Antrag der FW-Fraktion vom 03.10.2012 -**

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, im Rahmen eines Pilotprojektes die Aufstellung einer Hundekotstation (Mülleimer plus Beutelspender) im Allendorfer „Centralpark“ zu veranlassen, da die Grünfläche in besonderem Maße durch Hundekot verunreinigt ist.

Begründung:

Im Ortsteil wohnen viele Hundebesitzer, die Ihre Haustiere täglich mehrfach ausführen. Die Hinterlassenschaften werden oftmals nicht beseitigt. Dies ist einerseits sicher auf fehlendes Problembewusstsein von vielen Hundebesitzern zurückzuführen. Andererseits gibt es an den neuralgischen Punkten in der Ortschaft und um die Ortschaft herum praktisch keine Entsorgungsmöglichkeiten. In die Kothaufen treten regelmäßig sowohl Spaziergänger als auch die Mitarbeiter des städtischen Gartenamtes hinein. Neben dem Ärger über verschmutztes Schuhwerk, hat die Verschmutzung auch eine negative ästhetische Komponente, die zu berücksichtigen ist.

Wir schlagen deshalb, im Rahmen eines Pilotprojektes, die Aufstellung einer sogenannten Hundekotstation vor, z. B. unter dem Motto: „Sauberes Allendorf – ich mache mit“. Der Hundebesitzer hat hier die Möglichkeit

- a) eine Plastiktüte aus einem Spender zu ziehen,
- b) die Hinterlassenschaft seines Hundes zu beseitigen und
- c) den Beutel im dazugehörigen Mülleimer zu entsorgen.

Das Projekt könnte durch eine angepasste Information an die Allendorfer Hundebesitzer eingeführt und unterstützt werden.

Sollte das Pilotprojekt bei den Allendorfer Hundebesitzern auf Akzeptanz stoßen, könnte man schrittweise weitere Stellen in Allendorf mit den Stationen ausstatten. Folgende Standorte würden in Frage kommen:

- „In der Lache“ an der Grünfläche hinter dem Basketballkorb/Sportplatz: 2 Stück
- An der Mühlbachbrücke
- Am Damm: ca. 3 Stück
- Friedhofstraße, oberer Teil: ?
- Weitere Stationen im Oberdorf: ?

gez.

Dr. Wolfgang Niessner
Fraktionsvorsitzender

Anlage